

千代田区報

No. 147

昭和38年3月5日発行

千代田区役所

TEL 331 { 0151
8531



突風のさなかに健脚をきそう 内 濠 マ ラ ソ ン

冷たい突風が砂ぼこりをまき上げて吹きまくる中を、ランニングシャツにゼッケンをつけ、肩から胸に赤や青のたすきをかけた選手たちが、皇居のお濠端を白い息を吐きながら走っていました。

これは、2月24日行なわれた内濠マラソン大会の一コマです。いままでは内濠を一周していましたが、今年は九段下―高田馬場の地下鉄工事のため、桜田門―パレスホテル―乾門―和気清麻呂像の間を折り返す五キロのコースで、約九十名が参加、遠山区長の本年の重点施策である「健康優先への区政」のトップを切って、健脚をきそいました。結果は次のとおりです。

【一般の部】

①電電東京A ②麴町警察署 ③野村証券

【青年の部】

①一番町青年会 ②神一北青年会 ③鎌倉河岸青年会

【高校の部】

①東洋商A ②錦城高 ③正則商

【中学の部】

①今川中A ②一橋中 ③九段中

商工青少年ホール

中小企業に働らく青少年の
いこいの場・心の広場です

千代田区商工青少年ホールは、区内の中小企業に働らく若いひとたちの健全なレクリエーションの場として発足し、この3月で二周年を迎えます。

ホールの主な施設

集会室Ⅱ約一一七平方メートルの広さにテレビ・ピンポン台・映写装置などがあり碁・将棋なども楽しめる。

読書室Ⅱ文学書・教養書など蔵書は約六〇〇冊で、自由に好きな本をとり出して読書ができる。

休憩室Ⅱポピュラーな古典ものから、ジャズ・民謡などのレコード七〇枚を備え、ステレオによって自由に鑑賞できる。

始めてから一四、六〇〇人が利用

38年度の利用者は、ことしの1月までで七千人を数え、昨年同期の五千二百人にくらべ千八百人増えており、開設してから一万四千六百人の男女が利用して

盛んになるグループ活動

利用者有志のグループ活動も最近活ばつて、そのひとつに「アガニョック」(Ⅱ灯、ロシア語)と名づけたコーラス・グループがあり、毎週木曜日の夜、三〇人の同好者が練習にはげんでいます。また、ピンポンも盛んで、ホール利用者でチームを組み、いずれは区の卓球大会にも出場しようとして大はりきりです。一方、この4月には奥多摩方面へハイキングに行こうという計画もあり、希望者を募っています。

これから利用したいひとに

▽ホールは無料で利用でき、区内在住・在勤の中小企業青少年に限る。

▽つとめ先の証明書を持参すれば登録書を交付する。二回目からは登録書により自由に使える。

▽平日は午後1時～9時、日曜日

は午前9時～午後5時、休館は月曜日と国民の祝祭日。

場所

神田淡路町二ノ九

☎ 211-6259



第二回区議会定例会は、2月26日から開かれ、総合グラウンド工事の不足分など一、二四八万余円の追加予算を議決したほか、総合グラウンド建設にたゆまぬ努力を重ねた遠山区長に対して、全議員の感謝決議を行いました。

また次期正副議長・監査委員その他の役員が次のとおり決まりました。

議長 渥美源五郎

副議長 寺崎松太郎

監査委員 遠藤 緑

総務委員長 宮本クニ

交通対策特別委員長 山本丑松

総務委員会

2月27日午前10時第一議員控室

文教委員会

2月27日午前10時 第三会議室

建設・グラウンド建設特別委員会

2月28日午前10時 第一議員控室で、グラウンド視察の後、行な

った。

議長就任のあいさつ

千代田区議会議長

渥美源五郎



名誉ある千代田区議会の第二十代議長に全会一致をも

って選任せられましたことは、終生忘れることのできない喜びであります。議員各位に対し、心から厚く厚く御礼申し上げます。

前手島議長は、筆頭にふさわしい非常に優れた名議長であり、区政の伸展に尽された功績は、誠に顕著なものがございます。

私は、もとより浅学非才でありませんが、任期中全能力を職責遂行に注ぎ、区議会の円満な運営と千代田区発展のために努力し、十二万区民の信託にこたえる覚悟でございます。

今後ともご支援、ご協力の程お願い申し上げます。

まことに簡単でございますが、これをもって議長就任のあいさつといたします。



新一年生には
こんな注意を

1 ひとりで用便ができますか
2 ひとりで洋服をぬいだり、着たりできますか
3 ランドセルのしまつができますか

4 自分の名前の読み書きができますか

5 「ハイ」と元気に返事ができますか

入学後のしつけ

▽環境の変化で、心身ともにとっても疲れます。帰宅したら十分休養をとらせたいものです
▽登下校は、自動車などに注意して歩くように

▽清潔な身なり、きまりよい生活ものを大切にする。持ち物にはすべて名前をつけることなども

大切なしつけです。

学用品は相談して

学用品は、なるべく先生と相談してお求めください。不用なものや、一年生に不適當なものなどを、よく見受けまから。

なお、教科書は、区から入学祝いとして、さしあげます。

勉強について

▽学校から帰ってきたら、「よい聞き手」になってやりましよう。

▽これは、できますか

▽心の用意はいいですか
学校は楽しいところです。親の不用意なおことで「そんなことすると、先生にいますよ」では、学校がらいいの子になってしまいます。お子さまたちには先生を信頼する気持ちで育てていただきたいものです。

▽しかり方、ほめ方のくふうをし
てみましょう。
▽机や勉強場所をあてがってやり
ましょう。

▽勉強時刻の約束をしておくとい
います。しかし「つめこみ」は
感心しません。

区民税の申告は
3月20日までに

期限におくれますと不利になります。

問合わせ 区役所税務課、各出張所

また、所得税の確定申告をするかたにかぎり3月15日まで個人事業税とともに税務署(麴町、神田)で共同受付けしています。

原動機付自転車の諸届け

原動機付自転車の廃車届け、名義変更届け、住所変更届けなどは、なるべく3月20日頃までにすませてください。期限に遅れますと、手続きがわずらわしくなります。

吸い捨てはやめましよう

黄色い吸いがら入れお目見え

区では、交差点、街かどなど人通りの多い所に、約千個の「吸いがら入れ」をこのほどとりつけました。これは、二十三区で初めて設置したもので容器は約〇、二リットル、黄色に塗られ、同色の杭にくぎづけされています。



お知らせ

日赤奉仕団で 献血運動

日赤奉仕団では、3月13日午前10時から午後3時まで、秋葉原駅前広場で一般区民を対象に、次のとおり献血運動を行います。

年 令 一六才〜六五才
採血量 二〇〇CC

当日は、採血の前に医師が診断し合格したひとだけから行ないます。食事一時間後は、血液が凝固するため、採血は行ないません。なお、月一回二〇〇CCの採血量は、人体に影響がないといわれています。

体温計の検査と 薬の相談

区国民健康保険薬剤師協会では、3月20日、区内の薬局で、家庭用体温計の検査と薬の相談を行ない

ます。体温計の検査希望者は、近くの薬局へ、20日までにおもちゃ下さい。いずれも無料。

もよおし

児童図書読書会

3月26日午後2時から区役所地下職員集会室で

テーマ「文学のはじまり」
講師 東大教授

五味智英氏

レコードコンサート

3月28日午後6時から千代田図書館で ワルツ特集(ワルツの歴史とその種類)

曲目「ウィーンの森の物語」(シュトラウス) 「メリーウ

イドウ」(レハール) 「舞踏へのさそい」(ウェーバー) など。

解説者 音楽評論家 薬科雅美氏

映画鑑賞会

3月24日午後1時30分から千代田図書館で、

作品文部省特選「石ころの歌」・「好人好日」(松竹映画)

住所の表示が わかりやすくなり ます

昭和42年3月までに改められる

「住居表示に関する法律」が昨年の第四十通常国会で成立しました。これは、混乱している町名地番による住所の表わし方を新しい基準によって整備し、日常生活や、産業活動、行政上の不便やむだをなくし、わかりやすい、能率的な表示をしようというものです。全国の市街地では、一斉にこの仕事にとりかかり、昭和42年3月までに新しい住所に改められます。

千代田区は38年度から年次計画により実施

本区でも、この法律にもとづき昨年12月の区議会で、区内全域を街区方式により整備することに決めました。また、区長の附属機関としての審議会も近く設けられ、38年度から年次計画により、活動を始めます。

本籍の表示などはいままでもおり

住居表示の方法は、住居を表わすためにのみ使われるものから、不動産登記制度としての土地の符号や、不動産としての家屋の所在地を表わす符号にはいままでもおり地番を用い、戸籍関係では、本籍地の表示も、いままでもおりの番地で表示します。(ただし、町の合併などにより、町名が変わったばあいには、町名だけを変えることができます)

新しい住居表示の整備は、区民のみなさんの生活に、密接な関係をもつ事業ですから、十分理解していただき、近代都市としての住みよい町づくりのため、ご協力をお願いいたします。

問合わせ

総務課住居表示係へ

錦華小九十周年記念展覧会

3月7・8日午前9時〜午後4時、児童と園児の作品を講堂と廊下に展示する。

千代田区十六周年記念式

3月15日午後1時30分、千代田公会堂で行なわれ、区政功労者を表彰する。